





国西小学校だより No.6
 発行日 平成 29 年 9 月 15 日
 発行人 舘野 正治 (校長)
 発行所 国分寺西小学校

初秋の風がさわやかに渡る季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

夏休みが終わった9月1日、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。9月末には運動会があります。素晴らしい運動会ができるように、職員一同、子供たちと一緒に頑張っていきたいと思えます。9/6に「Jアラート」に備えた避難訓練を行って、万が一の状況にも備えました。

I 運動会に地域の方も参加できる種目を設定。地域の皆様、是非、運動会を見にきて下さい。

秋季大運動会 9月30日(土) (8:45~14:00 《雨天順延》)

○会場全員(地域の方・児童・家族・教職員・来賓)が参加する種目

「西小学校∞(永遠に)」

10:20に入場門に集合してください。(時間は多少前後しますので、ご理解のほどよろしくお願ひします。)

全員が∞の形に2列で並び、大玉を頭の上で運びます。走ったり、跳んだりせず、競争する種目ではありません。大玉は小学校1年生でも運べる重さです。どなたでも参加できる内容の種目です。

その他に、児童の様々な演技種目、親子種目、来入児かけっこ、来賓種目、PTA種目などがあります。中でも**「西小音頭」**という全児童と家族が踊る和楽踊りのなものもあります。踊りはとても簡単で周りを見ながら踊れるので、踊り方を知らなくてもどなたでも参加できます。都合のつく時間帯だけでだいじょうぶですので、是非、見に来てください。

〈 プ ロ グ ラ ム 〉

番号	種目	学年	種別	責任者
1	みんなでラジオ体操(準備体操)	全校生	特	小嶋
2	応援合戦	全校生	特	小嶋
3	全力疾走	全校生	徒	小嶋
4	運命の旗	4・5・6	障	松崎
5	運命の箱	1・3	障	早乙女
中休み (10:00予定 進行によって変更あり)				
6	ようこそ 西小学校へ	来入児	特	上野
7	来賓福引き	来賓	特	教頭
8	西小学校∞(永遠に)	みなさんと	特	小嶋
9	ねらって ポン!	全校生	団	上野
10	さあ、一緒に	敬者・全校生	団(特)	上野
11	PTA紅白玉入れ	PTA	団	PTA会長・教頭

12	全校組体操	全校生	表	小嶋・高山
昼食 (11:30~12:30 進行によって変更あり)				
13	でかパンリレー	全校生	特	高山
14	親子の絆で	全親子	団(特)	小嶋
15	それひけ わっしょい!	全校生	団	早乙女
16	私って 去年より もっときれい?	PTA・職員	特	PTA会長・教頭
17	PTA紅白綱引き	PTA	団	PTA会長・教頭
18	西小和楽(川西おはやし会)	児童・PTA	表	高山
19	決戦!全校紅白リレー	全校生	団	小嶋

※万が一、運動会において「Jアラート」が発動されたときには、職員が誘導します。児童は校舎内に避難し、会場の皆様も校舎内または体育館に避難してください。(窓から離れるようにしてください)

II 国分寺跡及び校庭除草と廃品回収、大変お世話になりました。

改めて、7/22の国分寺跡除草及び校庭除草では、保護者の皆様に大変お世話になりました。また、7/29の廃品回収では、地域の皆様と保護者の皆様に大変お世話になりました。御陰様で、廃品回収の益金は21,470円になりました(体育館駐車場で集めているアルミ缶を含む)。ありがとうございました。



III 頑張っている子供達のように

○心と体が大きく成長した 7/24 下野市小学校陸上記録会

〈参加児童名〉 100m男子:狩野竜也 100m女子:近藤結菜・篠崎瑠菜・近藤志音・松本千瀬 100m5年生以下男子:柿沼稔生・近藤拓実 100m5年生以下女子:中三川舞桜・稲葉美雪・工藤ひなた・中三川夢翔 走り幅跳び男子:阿久津光汰・近藤優兼 走り幅跳び女子:大久保里桜・篠崎心 ソフトボール投げ男子:野中隼人・生井慶吾 ソフトボール投げ女子:青木まりあ・吉川瑠南 男子4×100mリレー:野中隼人・近藤拓実・生井慶吾・狩野竜也 女子4×100mリレー:近藤志音・吉川瑠南・篠崎瑠菜・松本千瀬 猛暑の中、6月からほぼ2ヶ月間、子供達は頑張って練習に取り組み、当日も自分の力を懸命に発揮しました。頑張った子供達は、私たち西小職員の誇りです。一生懸命頑張りが続けたから…子供達の心と体は大きく成長しました。



○ドイツの留学生と交流を深めた 8/24 国際交流会コンサート(琴の演奏)

6年女子5名(青木まりあ・近藤志音・篠崎瑠菜・松本千瀬・吉川瑠南)が、石橋の下古山にある《tsubakiya(古民家の施設)》で行われた国際交流会コンサートで琴の演奏を披露しました。演奏だけでなく、ドイツからの留学生(ミュンヘン大学)9名に「さくらさくら」を琴で弾けるように教えて交流しました。(写真は、子供たちが留学生に弾き方を教えているところです。留学生もゆかたを着ています。)

